

Cuba : un vote uni pour défendre les acquis de la révolution



La Havane, 26 mars (RHC) Le secrétaire général de la CTC, Ulises Guilarte de Nacimiento, a exhorté les adhérents du pays à défendre la Révolution par le vote uni lors des élections des députés à l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire qui se tiennent ce dimanche.

Ulises Guilarte de Nacimiento, qui est également membre du Bureau politique du Parti Communiste de Cuba a souligné qu'il est plus que jamais nécessaire de démontrer l'unité des travailleurs en ces moments où l'empire redouble d'efforts pour affaiblir le pays et détruire nos acquis sociaux.

Guilarte de Nacimiento a insisté sur l'importance d'aller voter tôt et de s'assurer auprès des membres des bureaux de vote de la manière de participer au scrutin afin que celui-ci ne soit pas annulé par erreur des électeurs.

Le secrétaire général de la CTC a souligné la nécessité de transformer ce moment historique en une nouvelle victoire du peuple travailleur cubain contre l'empire et ses laquais.

Les électeurs de Las Tunas voteront pour la patrie

Près de 390 000 électeurs de Las Tunas sont appelés aux urnes aujourd'hui pour exercer leur droit de vote et élire les députés de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de la dixième législature.

La province dispose de 1.260 bureaux de vote, dans des locaux de l'État, des maisons, et cinq bureaux spéciaux à l'hôpital Guillermo Domínguez de Puerto Padre, deux à l'hôpital Ernesto Guevara de Las Tunas, un autre à l'hôpital pédiatrique provincial, et le dernier à la gare ferroviaire.

Plus de 10 000 autorités électorales assument leurs fonctions, avec la garantie du respect de la loi et de la transparence dans les élections nationales de ce dimanche, qui constituent un acte de démocratie authentique à Cuba.

Quelque 7 500 pionniers de Las Tunas gardent les urnes, tandis que des représentants d'entreprises et d'organisations soutiennent la sécurité des élections.

Des milliers d'habitants de Granma votent aujourd'hui pour la patrie

Dans le cadre des élections nationales, plus de 600 000 électeurs de Granma exercent aujourd'hui leur droit souverain de voter pour leurs 34 candidats à la députation, et ils le feront unis pour la patrie et la révolution.

Ce territoire compte 1 932 bureaux de vote, dont plus de 400 dans des localités de la Sierra Maestra, comme Cinco Palmas, où Fidel et Raúl se sont retrouvés et où ils ont repris la lutte avec d'autres expéditionnaires.

Ce jour-là, les habitants de La Demajagua, l'endroit de Manzanillo où Céspedes a commencé nos luttes de libération et la révolution, et des milliers d'électeurs de Bayamo, le berceau de la nationalité cubaine, se rendront aux urnes.

Pour la première fois dans une élection nationale, plus de 35 000 jeunes de Granma ont voté, plus de 15 000 pionniers ont gardé les urnes et les communications ont été garanties par divers moyens.

Le jour des élections avec le soutien du peuple d'Avila

Ciego de Avila s'est réveillé ce dimanche avec des milliers d'hommes et de femmes mobilisés et prêts à voter pour tous aux élections générales du Pouvoir Populaire.

Plus d'un millier de bureaux de vote sont préparés pour cette journée, précédée par la préparation de toutes les installations et des travaux de nettoyage et d'embellissement dans le cadre du mouvement politique Abrazando el Barrio (Embrasser le quartier).

Avec le soutien d'entités et d'organisations, telles que les parrains de district, ainsi que des étudiants et des professionnels du droit, le vote aura lieu, a déclaré le président du Conseil électoral provincial, Osvaldo Álvarez Díaz.

À Ciego de Avila, plus de 300 000 électeurs sont appelés aux urnes ce dimanche, avec des bureaux de vote dans tous les districts et dans des lieux essentiels tels que les hôpitaux, les terminaux de passagers et d'autres centres.

Le jour des élections sera un jour de joie et de démocratie

Sancti Spiritus est prête pour les élections nationales, a souligné la présidente du Conseil électoral provincial, Neysa Muro, qui a appelé à une journée de démocratie et de joie.

Selon les listes mises à jour, plus de 345 000 citoyens de Sancti Spiritus sont appelés à voter pour élire leurs représentants à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire dans leurs municipalités respectives.

Sur le nombre total d'électeurs possibles, 15 000 voteront pour la première fois aux élections nationales et 500 d'entre eux n'ont jamais exercé leur droit constitutionnel parce qu'ils ont récemment atteint l'âge de 16 ans.

Les habitants de Sancti Spiritus se rendent aux urnes pour élire les 20 députés qui représenteront la province à la prochaine Assemblée nationale du pouvoir populaire.

Tout est fin-près à Villa Clara pour les élections nationales

Dès 7 heures ce dimanche, les 1 523 bureaux de vote de Villa Clara ont ouvert leurs portes pour élire ceux qui nous représenteront au Parlement.

Plus de 500 000 électeurs sont appelés à se rendre aux urnes dans la province, et un bureau de vote flottant fonctionne sur le lac Hanabanilla pour permettre aux habitants des communautés isolées d'exercer leur droit de vote.

Ce dimanche, à Villa Clara, il y a également huit bureaux de vote spéciaux : quatre dans la Cayería Norte, un à l'aéroport Abel Santamaría Cuadrado et les autres dans les hôpitaux de Sagua la Grande et de la Maternité et Arnaldo Milián de Santa Clara, où les électeurs pourront exercer leur droit de vote.

Ce dimanche, à Villa Clara, il y a également huit bureaux de vote spéciaux : quatre dans la Cayería Norte, un à l'aéroport Abel Santamaría Cuadrado et les autres dans les hôpitaux de Sagua la Grande et de Materno et Arnaldo Milián à Santa Clara.

Dans cette province, plus de 9 000 pionniers garderont les urnes et quelque 2 000 étudiants, pré-universitaires et technico-professionnels agiront en tant qu'observateurs, tandis que 120 juristes participeront en tant que superviseurs.

Matanzas prête pour les élections de ses députés

Plus de 524 000 habitants de Matanzas exerceront leur droit de vote lors des élections générales pour élire les 32 députés de la province au Parlement cubain.

Idoneida Abreu Domech, présidente du Conseil Electoral du territoire a souligné qu'environ 9 mille pionniers, participent à la garde des urnes et à l'assistance des autorités électorales, tandis qu'environ mille servent comme collaborateurs.

À Matanzas, il y a quatre districts dans les municipalités de Matanzas et Cárdenas, avec 45 bureaux de vote spéciaux dans des hôtels, huit dans des hôpitaux et un à l'aéroport international Juan Gualberto Gómez.

Les districts électoraux effectuent le dépouillement des statistiques électorales à l'école primaire Mártires del Corinthya, à la Direction des Transports, au Musée A la Batalla de Ideas et à Santa Martha.

Les femmes occupent une place importante dans les listes de candidats d'Artemisa

Sur les 23 candidats à la députation proposés par Artemisa à l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, 60 % sont des femmes et proviennent de différents secteurs de la société.

Parmi elles, Gladys Martínez, membre du bureau politique du comité central et première secrétaire du parti provincial, Aylín Álvarez, première secrétaire du comité national de l'Union des jeunes communistes, Idalys Ortiz, athlète de haut niveau, et Ana Teresa Igarza, directrice générale de la zone spéciale de développement de Mariel.

Parmi les 23 candidats d'Artemisa, sept sont actuellement députés, ce qui leur permet d'apporter l'expérience qu'ils ont accumulée.

Le territoire compte 991 bureaux de vote et s'attend à une participation de 370 000 électeurs ayant le droit de vote.

Les habitants de Pinar del Río prêts à soutenir leurs candidats

Le président du conseil électoral de Pinar del Río, Jorge Jesús Cirión Martínez, a déclaré qu'à partir de 7 heures du matin, les 1 197 bureaux de vote ouvriront leurs portes et que les habitants voteront pour leurs candidats à l'Assemblée nationale.

Il a ajouté que chacun d'entre eux venait de conclure un programme d'échanges avec leurs électeurs, afin de clarifier les solutions possibles aux problèmes en suspens six mois après le passage de l'ouragan Ian.

Pinar del Río, a indiqué le président provincial du Conseil électoral, disposera également de quatre bureaux de vote spéciaux installés dans les hôpitaux provinciaux León Cuervo Rubio, Albel Santamaría et la gare routière.

Cirión Martínez a confirmé la présence des pionniers qui gardent les urnes et les transmissions des radioamateurs depuis des endroits éloignés ou difficiles d'accès.

Les habitants de Santiago de Cuba voteront en fonction de leur histoire

La province de Santiago de Cuba a mis en place quelque 2 630 bureaux de vote pour élire ce dimanche les députés au Parlement cubain correspondant à ce territoire indomptable chargé d'histoire de patriotisme révolutionnaire.

Pour cet exercice démocratique, et afin d'assurer la participation aux élections, il a été nécessaire de mettre en place vingt-quatre bureaux de vote spéciaux après une étude et un diagnostic de la mobilité des personnes habilitées à voter.

Dans les hôpitaux, les gares routières et ferroviaires, les unités militaires, les maisons de retraite, les maternités et l'hôtel Villa Turquino, les conditions ont été créées pour que le plus grand nombre d'électeurs puisse se rendre aux urnes.

Les autorités électorales de Santiago de Cuba, comme dans le reste du pays, appellent à un vote uni, car c'est ce dont ont besoin la Patrie, la Révolution et le Socialisme. (Source:radioreloj)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/317801-cuba-un-vote-uni-pour-defendre-les-acquis-de-la-revolution>



Radio Habana Cuba